

LA SOLIDARITÉ AU QUOTIDIEN

Sur notre communauté de Paroisses Sel de la terre, Caritas, St Vincent de Paul, le CCFD, Im'serson en lien avec d'autres structures caritatives, agissent au quotidien à côté des personnes en difficultés.



Im'serson, entreprise d'insertion a été créée par la Jeunesse Ouvrière Chrétienne du Haut-Rhin, il y a 25 ans.

En 2017, IM'SERSON est une entreprise d'insertion sous statut associatif, ayant accueilli depuis sa création plus de 300 personnes en difficultés, permettant à ces femmes et ces hommes, jeunes et

moins jeunes, de travailler dans une vraie entreprise pendant 2 ans maximum ; pour certains, cela rime avec une première expérience professionnelle, pour d'autres un nouveau tremplin après une période de chômage, de difficultés sociales. Pour tous, un enracinement humain, une reconnaissance sociale, un travail valorisant, des perspectives, de nouveaux horizons... 70% des personnes accueillies ont trouvé un emploi à la sortie de la structure.

A ce jour IM'SERSON emploie 25 personnes : 15 personnes à temps plein sous un contrat C.D.D.I. (contrat à durée déterminée d'insertion) et 10 personnes dans son équipe d'encadrants permanents.

Pour faire travailler toute l'équipe, IM'SERSON est installée dans un local de 1280 m² équipé d'un parc machine moderne permettant de proposer à ses clients l'impression sur tous supports, papier, textile, PVC, vinyle, bâches, supports rigides, ceci avec un service de mise en page, un service de finition et de pose.

Pour découvrir toute notre palette d'activités, visitez notre site internet www.imserson.fr

Evénements

2017, année des 25 ans d'IM'SERSON

Venez découvrir notre entreprise lors des portes ouvertes le vendredi 10 novembre 2017 de 14h à 19h : visite de notre entreprise, découverte de nos savoir-faire, de notre savoir-être, venez

échanger avec nos salariés, et tout ceci dans une ambiance conviviale. De nombreuses surprises vous attendent. Soyez les bienvenus !!!

AGENDA

NOVEMBRE 2017		
Mercredi 1 ^{er}	10h00	TOUSSAINT Ste Marie
Jeudi 2	19h00	COMMÉMORATION DES DÉFUNTS St Adelphe
Samedi 4	18h00	St Nicolas
Dimanche 5	9h30 10h45	Ste Elisabeth Ste Barbe
ARMISTICE		
Samedi 11	9h30 18h00	St Adelphe St Christophe
Dimanche 12	9h30 10h45	Notre Dame des Mineurs St Adelphe
Samedi 18	18h00	St Nicolas
Dimanche 19	9h30 10h45	CHRIST ROI DE L'UNIVERS Ste Elisabeth - Fête Patronale Ste Barbe
Mardi 21	10h00	PRÉSENTATION DE NOTRE DAME Notre Dame du Chêne
Samedi 25	18h00	St Christophe Messe des Familles
Dimanche 26	9h30 10h00 10h45	Notre Dame des Mineurs Ste Marie St Adelphe

DÉCEMBRE 2017		
Samedi 2	18h00	Ste Elisabeth
Dimanche 3	9h30 10h45	1 ^{ER} DIMANCHE DE L'AVEANT St Nicolas - Fête Patronale Ste Barbe - Fête Patronale
Vendredi 8	10h00	IMMACULÉE CONCEPTION Notre Dame du Chêne
Samedi 9	18h00	St Christophe
Dimanche 10	9h30 10h45	2 ^{EME} DIMANCHE DE L'AVEANT Notre Dame des Mineurs St Adelphe
Jeudi 14	16h00	CÉRÉMONIE DU PARDON Notre Dame des Mineurs
Samedi 16	18h00	St Nicolas
Dimanche 17	9h30 10h45	3 ^{EME} DIMANCHE DE L'AVEANT Ste Elisabeth Ste Barbe

TOUS LES DIMANCHES		
St Christophe	11h00	Communauté polonaise
Ste Elisabeth	10h45	Communauté portugaise

PERMANENCES D'ACCUEIL
Du lundi au vendredi de 10h00 à 11h30
et de 16h00 à 18h00
Le samedi de 10h00 à 11h30

Mardi 19	20h00	CÉRÉMONIE DU PARDON St Adelphe
Samedi 23	18h00	4 ^{EME} AVEANT St Christophe
Dimanche 24	18h00 24h00	MESSE DE LA NATIVITE Espace Léo Lagrange St Adelphe - Messe de Minuit
Lundi 25	10h00	Ste Marie - MESSE DE NOËL
Mardi 26	10h00	Notre Dame du Chêne ST ETIENNE
Samedi 30	18h00	St Nicolas
Dimanche 31	9h30 10h45	SAINTE FAMILLE Ste Elisabeth Ste Barbe

JANVIER 2018		
Lundi 1 ^{er}	10h00	FÊTE DE STE MARIE MÈRE DE DIEU Ste Marie
Samedi 6	18h00	EPIPHANIE DU SEIGNEUR St Christophe
Dimanche 7	9h30 10h45	Notre Dame des Mineurs St Adelphe
Samedi 13	18h00	St Nicolas
Dimanche 14	9h30 10h45	Ste Elisabeth Ste Barbe
Samedi 20	18h00	St Christophe Messe des Familles
Dimanche 21	10h00	MESSE DE L'UNITÉ Ste Marie
Samedi 27	18h00	St Nicolas
Dimanche 28	9h30 10h45	Ste Elisabeth Ste Barbe

FÉVRIER 2018		
Vendredi 2	10h00	PRÉSENTATION DU SEIGNEUR Notre Dame du Chêne
Samedi 3	18h00	St Christophe
Dimanche 4	9h30 10h00 10h45	Notre Dame des Mineurs Ste Marie St Adelphe

La prière de Notre Père change!

Dès l'Avent (2-3 décembre), tous les francophones prient : "Ne nous laisse pas entrer en tentation" (au lieu de "Ne nous soumet pas à la tentation").

Plus d'informations lors des messes du temps de l'Avent.

APPEL À VOTRE GÉNÉROSITÉ

Dans ce bulletin paroissial, vous trouverez un tract et une enveloppe vous sollicitant pour un DON pour l'entretien et le chauffage des églises.

Merci d'avance pour votre générosité

Les conseils de fabrique

Le bulletin de la Communauté des Paroisses



info

"Sel de la Terre"

Wittenheim
Kingersheim
Ruelisheim

Ste Marie - St Christophe
Notre Dame des Mineurs
Ste Barbe - St Adelphe
Ste Elisabeth - St Nicolas

N° 75 - Novembre/Décembre 2017/Janvier 2018

Église catholique - Diocèse de Strasbourg - Responsable de la publication : M. Philippe BURG

L'Esprit de Jeunesse, ça concerne tout le monde

Chers amis,

Notre monde, notre société porte en elle le risque de ne penser qu'à soi, de ne regarder que son groupe d'appartenance.

Au moment où j'écris ces lignes, je viens de recevoir un courrier sans signature avec ces seuls mots : « Pourquoi oublier nos vieux paroissiens ? » accompagnés du dernier 7 info dont l'édition était intitulé « Chaque jeune a quelque chose à dire. » J'ai pensé : heureusement que les jeunes n'écrivent pas lors de tous les autres bulletins où l'on ne parle pas d'eux. Ils ont compris que mettre l'accent sur un groupe ne signifie évidemment pas qu'on oublie tous les autres.

Il se trouve que cette année, c'est toute l'Eglise, mondiale et diocésaine, qui s'interroge sur une attitude (je dis bien « attitude » et pas uniquement « groupe de personnes ») qu'on pourrait résumer : *insuffler de la jeunesse*.

Même si chacun sait qu'il y a un moment où il ne sera plus jeune en son corps, chacun peut travailler à garder un état d'esprit qui évite de vieillir en son cœur, qui veut rester au service de la Bonne Nouvelle. L'Evangile, étymologiquement Bonne Nouvelle, porte en soi de quoi nous surprendre toujours par sa nouveauté. Jamais nous ne devrions nous laisser de recevoir la Parole de Dieu. Jamais nous ne devrions croire que nous avons compris tout ce qu'insufflé la Bible, tout ce que la Bible veut nous faire comprendre.

La foi n'est pas un dépôt figé.

L'Esprit de Dieu nous met toujours en mouvement, pour le chercher mieux, pour mieux comprendre et vivre de son amour pour tous. Et les jeunes, les 18-30 ans, sont nos aiguillons pour ne pas rester au chaud, assis sur nos acquis. Ils interrogent nos évidences et nous poussent au témoignage, en vérité. Quel que soit notre âge, ils nous aident à nous poser les bonnes questions.

Les rencontres de Taizé après Noël, le synode sur les jeunes, la lettre pastorale de rentrée de notre Evêque, et surtout tous les jeunes qui sont actifs en notre communauté, sont autant de signes pour nous inviter à laisser l'Esprit de Dieu souffler en chacune et chacun de nous.

De telle sorte que nous serons heureux chaque jour de pouvoir aimer, et témoigner que Dieu nous aime, que Dieu aime chaque être humain.

Philippe Burgy, curé

En savoir +

site internet :
<http://7info.free.fr>

Renseignements :

Maison de la Communauté - 2, rue du Bourg 68270 Wittenheim
Tél. / Fax 03 89 52 63 14 - email : 7info@estvideo.fr

TEMPS FORTS

Chants de Noël animés par la Chorale Ste Barbe le 26 décembre à 16 h et en parallèle des contes de Noël conté par Nathalie Nicolosi pour les petits et grands. Un goûter sera offert par le conseil de fabrique Ste Barbe.

Concert de L'Épiphanie, dimanche 7 janvier 2018 à 17 h à Sainte Barbe par la Cigale du Florival de Guebwiller. Petite restauration sur place.

A PROPOS DE LA TOUSSAINT

L'habitude est prise de rendre hommage à nos défunts le 1^{er} novembre, et la Toussaint est devenue synonyme de cimetière. C'est tout à fait respectable. Mais tel n'est pas vraiment le sens que donne l'Eglise à ces rites.

- La Toussaint a été fêtée dès le 5^{ème} siècle et sa date a été fixée au 1^{er} novembre au 8^{ème} siècle en occident pour célébrer les saints qui n'ont pas de date particulière dans le calendrier, et pour n'en oublier aucun. Elle est un prolongement de Pâques, une fête de l'espérance chrétienne en la vie éternelle, où les saints, connus et anonymes,

nous précèdent auprès de Dieu. Nous espérons que les défunts de nos familles ont suivi le même chemin.

- A la suite de la Toussaint, l'Eglise a institué la prière pour les défunts le 2 novembre. C'est là que la liturgie fait mémoire des défunts de l'année et de ceux dont les familles se souviennent. Mais ce n'est pas un jour férié, si bien que les familles retiennent le 1^{er} novembre pour aller au cimetière. Une messe pour les défunts veut rassembler les familles au soir de ce jour. Cette année : (à 19h à St Adelphe).

L'Eglise propose, les fidèles disposent... Mais il n'est pas inutile de savoir le sens de chacune des fêtes qui nous sont ainsi proposées.

INFORMATIONS

Vous vous aimez et vous avez décidé de vous marier

Vous souhaitez vous marier à l'Église ?



Un temps de préparation au mariage vous est recommandé.

Pourquoi se préparer au mariage ?

C'est une merveilleuse chance de vous poser des questions essentielles sur l'engagement que vous désirez prendre, le sens que vous voulez donner à votre couple et à votre future famille. Vous rencontrerez d'autres futurs mariés de votre génération, des « couples témoins » vous feront part de leur expérience. Vous découvrirez ce que Dieu veut vous donner grâce à la Révélation biblique.

Un programme complet vous sera présenté lors d'une réunion d'information qui aura lieu

vendredi 12 janvier 2018 à 20h

à la salle Ste Marie de l'espace Roger ZIMMERMANN de Wittenheim.

Vous êtes cordialement invités à y participer.

Tu aimes chanter ?

Rejoins-nous dans la CHORALE D'ENFANTS de la communauté de paroisses (Dès 6 ans). Viens avec tes parents à une des répétitions

Les vendredis de 17h30 à 18h30

Au foyer St Adelphe

Rue de l'église à Kingersheim

Colette BRUGGER (03.69.77.07.49), qui anime la chorale sera là pour répondre à toutes vos questions.



Envie de vivre la messe différemment ?

Envie de te mettre au service ?

Rejoins l'équipe des servant(e)s d'Autel !

Pour tous renseignements : Maud Dalberto 03 89 52 63 14



A Sainte Barbe

Église ouverte et visite de la crèche tous les dimanches et jours fériés

du 17 décembre 2017 au 28 janvier 2018 de 14 h à 18 h.



Ne passez pas à côté de la chance de rencontrer des jeunes venants de toute l'Europe... Il reste encore quelques places pour devenir « famille d'accueil » de deux, trois ou quatre jeunes, pour la durée des rencontres européennes de Taizé à Bâle du 28 décembre au 1^{er} janvier.

Toutes les familles qui font le pari d'accueillir des jeunes chez eux sont conviées à une réunion d'information

le 29 novembre à 20h dans la salle Ste Marie de l'espace Roger Zimmermann à Wittenheim.

Si vous hésitez encore, nous serons là pour répondre à toutes vos questions.

PAS À PAS...

Tu as déjà fait ta première communion ?

Nous te proposons de faire un pas de plus...

Des équipes se mettront en route pour le temps de l'Avent. Cinq rencontres pour attendre Noël !

Avec le livret « Pas à pas en Avent » nous découvrirons des quiz, des jeux, des histoires, des témoignages... et nous préparerons la célébration de Noël.

Si tu es intéressé(e) demande à tes parents de se rendre à la réunion de renseignements et d'inscription le :

JEUDI 9 NOVEMBRE

À 20h00

À la Maison de la communauté

2 rue du Bourg - Wittenheim



Pour tout renseignement Maud Dalberto : 06 82 72 24 80

C'EST NOËL PARTOUT ET TOUJOURS...

Noël est une naissance, et un bébé touche chacun ! Mais ici, c'est encore bien plus : c'est un signe de Dieu qui vient au-devant des hommes, puisque nous croyons que cet enfant est vraiment homme et vraiment Dieu. C'est la raison profonde de tous les décors, cadeaux et rites de Noël : rien n'est trop beau pour accueillir Dieu qui vient.

Il y a beaucoup de beaux textes de Noël. J'en ai retenu de brefs et denses : « Jésus, je te demande pardon de te faire descendre aussi bas pour venir me dire 'je t'aime' » (un prisonnier). « Si tu veux connaître Dieu, n'escalade pas le ciel, va d'abord à Bethléem et regarde la crèche. » (Martin Luther). Comme pour toute naissance, il faut des préparatifs : c'est l'Avent (mot ancien pour dire : la venue). En 4 petites semaines, il s'agit de se recentrer sur l'amour de Dieu et l'amour du prochain, et cela donne sens à tous les préparatifs plus matériels en vue de Noël.

Vient la fête de Noël : joie dans les familles, joie de la communauté chrétienne qui puise dans son meilleur trésor : la messe, où Dieu se donne aux hommes, quel que soit le lieu. Jésus, par sa naissance et toute sa vie, rend saints tous les lieux de vie des hommes, à commencer par l'étable où il est né. Alors tout lieu (église, salle, prairie...) où des chrétiens célèbrent la venue de Dieu, devient « église », c'est-à-dire assemblée convoquée par

Dieu (la racine de ce mot est le verbe grec appeler, convoquer). Célébrer Noël dans une salle d'activités diverses, sanctifie tout ce qui peut rassembler les gens dans la fraternité. Noël est partout, sinon il perd son sens.

Et Noël est toujours. Je cite Mgr Ancel, jadis évêque auxiliaire de Lyon : « c'est toujours Noël, quand on accueille en soi l'amour du Christ, même si notre cœur est aussi pauvre que l'étable ; c'est toujours Noël, quand à travers notre amour, nous rendons présent aux hommes l'amour de Dieu ».



Bonne préparation à Noël.

APPEL À VOTRE GÉNÉROSITÉ

Église Ste Barbe Wittenheim

Fête patronale dimanche 3 décembre 2017.

Concert par la Chorale Ste Barbe à 17 h

vente de pâtisseries, couronnes de l'aveit et décorations de table avant et après la messe au profit du chauffage de l'église.



Caritas Alsace
Réseau Secours Catholique

Caritas Réseau Secours Catholique - Communauté Sel de la Terre vous invite à un Repas de Solidarité

CHOUCROUTE

Samedi le 11 novembre 2017 à 12h00

Salle Léo Lagrange

Rue du Vercors à WITTENHEIM

Renseignements et réservations jusqu'au 04 Novembre auprès de :

- Maison de la communauté Sel de la Terre 03 89 52 63 14
- M. Bernard MATHIS 03 89 50 16 88
- M. Alfred LOETSCHER 03 89 57 63 43

Caritas Réseau Secours Catholique - Communauté Sel de la Terre organise un

Marché de Noël

Samedi le 25 Novembre 2017 de 14h00 à 19h00

Dimanche 26 Novembre 2017 de 10h00 à 18h00

A la Halle au Coton - WITTENHEIM

La recette de ces 2 manifestations permettra de venir en aide aux familles les plus démunies sur le plan local.